
Ballet de Maman 

Danser avec un enfant dans les bras... 
 
C'est plus fatiguant. C'est même épuisant parfois. Mais c'est plus beau aussi. Ça 
donne du courage ! 
 
On est moins libre de ses mouvements mais on a un trésor sur le cœur. 
 
On ne peut pas sauter très haut, mais on ne peut pas tomber non plus. 
 
Le secret c'est de bien faire la différence. Avoir un enfant sur les bras : ça paralyse. 
Avoir un enfant dans les bras ça réconforte. 
Alors il faut rester les bras grands ouverts et le sourire en balançoire. Prêt à plonger 
dans la douceur de l'enfance dès qu'un bisou pointe le bout de ses lèvres, prêt à 
suivre les rêves d'une âme qui voit l'arc-en-ciel au-dessus des nuages. 
 
Danser avec un enfant dans les bras, c'est célébrer un cadeau du ciel et le porter 
avec fierté. 
 
Danser avec un enfant dans les bras c'est apprendre que l'essentiel se trouve ici et 
maintenant, dans chaque pas de danse que la vie nous offre. 
 
De pas chassés en pirouettes, il ne faut pas regretter le temps de la valse, mais 
s'amuser le temps d'une vie à apprendre une nouvelle chorégraphie. 
 
Le ballet continue. 
Le rideau de velours carmin n'est pas encore baissé. Mes bras non plus. 
 
 

Flokita, 18 décembre 2020 


